

El belén viviente del obispado marca el inicio de la Navidad

Más de 1.500 niños y niñas llegados desde distintos puntos de la provincia de Castellón fueron ayer testigos de excepción del espectacular belén viviente organizado por el obispado de Segorbe-Castellón en la capital de la Plana. La iniciativa, que tuvo como principales escenarios la concatedral de Santa María y la plaza Obispo Pont i Gol, se basó en la representación de los seis misterios del nacimiento de Ĉristo. Así pues, el evento fue el aperitivo perfecto de cara a las cada vez más cercanas celebraciones navideñas.

La UJI busca amparo en los campus de la Comunitat para lograr la excelencia

La Jaume I aprueba los presupuestos de las entidades con recortes que llegan al 11,76%

CASTELLÓN. Las universidades valencianas se han unido con el objetivo de optar el próximo año al campus de excelencia internacio-

nal. Así lo informó ayer el rector de la Universitat Jaume I (UJI) de Castellón. Vicent Climent, durante el Consell de Govern del centro.

En concreto, según detalló Climent, la UJI, la Universitat de València, la Politécnica de Valencia, la Universidad de Alicante y la Miguel Hernández de Elche iniciarán a partir de enero «un trabajo intenso» para configurar el proyecto

conjunto, aunque aseguró que los contactos entre los vicerrectores de las diversas entidades «ya han comenzado»

Al respecto, el máximo responsable de la universidad castellonense destacó que se ha acordado que en esta ocasión el proyecto concuпа bajo el concepto de hábitat como eie central, tras el fallo negativo del proyecto científico-tecnológico.

rá en 2011 un total de 453.216 euros, lo que supone un 7,9% menos que el presente ejercicio. El Parc Científic, por su parte, contará con una partida de 224.794 euros, es decir, un 11,76% inferior a la actual.

Asimismo, la Universitat dio luz verde a la convocatoria de proyectos de investigación, para los cuales se acordó reservar una partida de un millón de euros. En concreto, el obietivo es financiar hasta 46 proyectos de 19 departamentos.

En otro orden de cosas, el Con-

sell de Govern aprobó los presu-

puestos de las entidades dependien-

tes de la UJI, la mayoría de las cua-

les sufrieron recortes. La Fundación General, por ejemplo, recibi-

El último plenario aprobó modificar la Relación de Lugares de Trabajo (RLT) del Personal Docente e Investigador (PDI) para crear cuatro plazas de profesor titular.

La caída de las temperaturas sitúa en alerta por frío y heladas al interior de la provincia

:: REDACCIÓN

CASTELLÔN. La Agencia Estatal de Meteorologia prevé que la provincia de Castellón experimente mañana una caída de las temperaturas, con heladas débiles en el interior ante la ola de frío prevista para toda España.

Además ha pronosticado vientos de componente norte flojos a moderados, con intervalos de noroeste fuerte en el norte y rachas que pueden alcanzar los 70 kilómetros por hora en zonas altas de Castellón. Las temperaturas máximas estarán en torno a los 14 grados centígrados mientras que las mínimas rondarán los cinco.

Por lo que respecta a la zona norte de la provincia se esperan máximas de 10 grados y que las mínimas caigan hasta los dos en localidades como Vinaròs o Benicarló. Estas caídas de temperaturas parece que se mantendrán en los próximos días, según la Aemet.

Asimismo, la Agencia Estatal de Meteorología ha decretaron el nivel de riesgo para el interior de la provincia a partir de hoy para lo-calidades como Morella o Vilafranca. En cambio, a partir del jueves la alerta se extiende también al litoral por lo que se prevé una fuerte caída de la sensación térmica y que se produzcan heladas en puntos relativamente cercanos al mar. Sin embargo, para ambas jornadas el riesgo es el nivel más bajo de las

ENEREVE

Tres enfermeras sufren agresiones en 2010

ESTADÍSTICAS

REDACCIÓN. Las agresiones a los profesionales de Enfermería de Ĉastellón han caído un 25 por ciento durante este año, mientras que en el conjunto del territorio valenciano han crecido un 61%. Así lo aseguró ayer el presidente del Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova), José Antonio Ávila, quien explicó que «a lo largo de 2010 han sufrido agresiones tres enfermeras de Castellón, una menos que durante el pasado año. En Valencia fueron 19 las agredidas y en Alicante, 15».

Presentan en la UJI una asociación del duelo

COLIDADIDAD

:: REDACCIÓN. El área de Personalidad, Evaluación y Tratamientos Psicológicos de la Universitat Jaume I de Castellón presentará hoy ante la comunidad estudiantil la asociación Petiada. nacida en Castellón con el objetivo de ofrecer asesoramiento y apoyo a todas aquellas personas que han perdido recientemente a un ser querido. En concreto, el acto de presentación tendrá lugar a las 18.00 horas en el salón de actos Alfons el Magnànim de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas.

El Consell apoyará a los enfermos de esclerosis

SERVICIOS SOCIALES

:: REDACCIÓN. La consellera de Bienestar Social, Angélica Such, ha destacado «la importancia de trabajar conjuntamente con el movimiento asociativo para atender a las personas afectadas por esclerosis múltiple en la Comunitat». La consellera visitó aver la sede de la Asociación de Esclerosis Múltiple de Castellón y reiteró que la Conselleria de Bienestar Social «va a seguir colaborando con las diversas asociaciones de enfermos de esclerosis de la Comunitat» entre las que está Castellón.

El Camino del Cid premia a Castellón

CULTURA

REPACCIÓN. La fotógrafa Juana Mª López Rojo ha resultado ganadora del concurso fotográfico Camino del Cid con la imagen 'Un ángel entre el bien y el mal', una fotografía tomada en Utande (Guadalajara) que ha sido elegida entre 335 instantáneas. La finalidad del premio es dar a conocer los secretos de esta senda. En el caso de Castellón, el accésit dotado con 100 euros corresponde a 'Morella: Atardecer con amenaza de tormenta' cuyo autor es Rafael Pobo Gobes.

GENERALITAT VALENCIANA CONSELLERIA DE MEDI AMBIENT, AIGUA, URBANISME I HABITATGE

Se somete a Información pública del Plan especial de reserva de suelo dotacional público y de usos para la estación de tratamiento de aguas superficiales para el abastecimiento a las comarcas de la Ribera.

Se abre el período de información pública del Plan especial de reserva de suelo dotacional público y de usos para la estación de tratamiento de aguas superficiales para el abastecimiento a las comarcas de la Ribera.

Objeto: consultar el citado Plan, a fin de poder formular alegaciones al mismo, al amparo de las normas reguladoras del procedimiento administrativo común, en especial a efectos Urbanísticos y Afecciones a terceros.

Plazo: 30 día hábiles contados desde el siguiente a la fecha de publicación de este anuncio.

Fecha de publicación en el DOCV: 15 de octubre de 2010.

Información: Área de Planificación e Infraestructuras Hidráulicas, avenida Blasco Ibáñez, n°50. 46010 Valencia y Ayuntamiento de Alzira.

Valencia, 14 de diciembre de 2010.- El director general del Agua: José Mª Benlliure Moreno.